



Einweihungsfest elektronische Trefferanzeige

Am letzten Samstag führten die Sportschützen Giswil nach der Einsegnung der neuen Trefferanzeige durch Pfarrer Gabriel Bulai das offizielle Einweihungsfest mit den Sponsoren durch.

Die Moderatorin Danja Spichtig konnte bei wunderbarem Frühlingwetter rund 50 Sponsoren im Schützenhaus Pfedli begrüßen. Gleich zu Beginn stellten drei Schützinnen und ein Schütze ihr Können im Schiessstand in vier verschiedenen Stellungen unter Beweis.

Als Gast war die Nachwuchsathletin Marion Fischer von den Sportschützen Büren-Oberdorf als Stehendschützin und Toni Kuchler von den Sportschützen Giswil als Kniendschütze im Einsatz. Iris Abächerli und Leonie Kälin aus dem eigenen Nachwuchs als Liegenschützinnen (frei und aufgelegt) komplettierten die Gruppe. Sie zeigten einen interessanten Einblick in das wettkampfmässige Schiessen mit den hohen Anforderungen an Konzentration und Präzision.

Im Anschluss konnten sich die Gäste am Apéro verpflegen und den regen Austausch untereinander pflegen. In den Interviews mit Marion Fischer und Toni Kuchler streifte die Moderatorin die Höhepunkte und besonderen Erlebnisse ihrer sportlichen Karrieren. Beim Interview mit Vereinspräsident Adrian Berchtold erfuhren die Anwesenden nähere Angaben zum Projekt. Mit viel Eigenleistungen und Herzblut der Mitglieder fanden im letzten Sommer in nur sechs Wochen die Umbauarbeiten und Montage der elektronischen Trefferanzeige statt. Die Gesamtkosten von rund CHF 96'000 konnten grösstenteils mit den sehr grosszügigen Unterstützungen von den Sponsoren finanziert werden.

Am Nachmittag durften die Gäste ihre eigene Treffsicherheit testen und den Einweihungsstich schiessen.

Für die Bevölkerung besteht während dem ganzen Jahr die Möglichkeit, dieses Programm zu schiessen. Jeder Teilnehmer erhält einen schönen Erinnerungspreis.

Nach der Inbetriebnahme der topmodernen elektronischen Trefferanzeige im August 2023 fand somit dieses grosse Projekt der Sportschützen Giswil einen gelungenen Abschluss.